みどもたちは元さ

子ども会球技大会

8月9日、旧大宮工業高等学校グラウンドで、常陸大宮市子ども 会球技大会 (ティーボール大会) が開催されました。子どもたちは、 大会に向けて、早朝や休日に練習に励んできました。その練習の成 果を、各小学校支部の大会を勝ち抜いてきた19チームで発揮し合い ました。炎天下の中ではありましたが、子ども達の楽しそうな声や、 保護者の歓声がグラウンドに響き渡っていました。

優 勝 下町子ども会(大宮小学校支部)

準優勝 小倉青空子ども会(世喜小学校支部)

第3位 長倉子ども会(長倉小学校支部)



▲優勝した下町子ども会

※ティーボール…飛んでくるボールを打つのではなく、バッティングティーと呼ばれる細長い台にボールを置き、止まっているボー ルをバットで打って遊ぶスポーツです。



子ども会幹部研修会

10月25日、茨城県立西山研修所にて、「平成20年度子ども会幹部研修 会」が開催され、来年度、子ども会のリーダーとなる小学4・5年生 78人が研修を受けました。午前中は、西山研修所の方にご指導をいた だき、6つのグループに分かれて、飯ごう炊さんとカレーづくりをし ました。午後は、茨城県レクリエーション協会から2人の先生をお招 きして、仲間づくりゲームをしました。「お米が少しこげてしまったけ ど、みんなと協力しておいしいカレーが作れました。」「新しい友達が たくさんできてよかったです。| などの感想がありました。

これから子ども会のリーダーとして大いに活躍してください。

知つて得する

地上デジタルテレビ放送の移行に便乗した詐欺にご注意!

テレビの地デジ対応やアンテナ交換などを口実にした詐欺が発生しています。身におぼえのない工事 や代金請求にはご注意ください。

たとえば、次のような手口があります。

- ①総務省やテレビ局の名前が書かれた手紙が届き、「地上デジタル放送切りかえ助成金」が支給され るので、手数料の支払いをするよう書かれている。
- ②「テレビ局職員」「地上デジタルテレビ受信対策員」などと名乗る者が自宅にやってきて、受信 工事やテレビの調整の代金支払いを求める。

被害にあわないために

地デジ対応で、国やテレビ局・その関係機関が地上デジタル放送の 受信のために助成金等の交付や、お金を請求することは一切ありません。 また、現在の地上アナログテレビ放送がすぐに終了するわけではな いので、安易に支払いや契約をせずに、総務省やお近くの警察署また は消費生活センターに相談しましょう。



■問い合わせ先■

総務省地上デジタルテレビジョン放送受信相談センター ☎0570-07-0101 茨城県消費生活センター

常陸大宮市消費生活センター(本庁商工観光課内)

☎029−225−6445

☎52-2185(直通)